

Grenoble le 26 septembre 2023

AIRRIA se rapproche d'ADW Network pour accélérer son développement

AIRRIA, société grenobloise spécialisée dans le déploiement et la maintenance d'infrastructures numériques et d'objets connectés, se rapproche de l'entreprise lyonnaise ADW Network. Cette opération, accompagnée par Albarest Partners et Rhône-Alpes PME, permet au nouvel ensemble de renforcer ses positions sur le segment IT, d'adresser de nouveaux marchés et de développer des offres communes à valeur ajoutée pour asseoir ainsi son positionnement européen, notamment auprès des clients ETI et des grands comptes.

Complémentarité des expertises et des portefeuilles clients au service d'une expertise IT renforcée

Fondée en 2003, implantée dans la région lyonnaise et à Paris, **ADW Network est un intégrateur spécialisé dans le déploiement sécurisé de solutions réseaux Wi-Fi et LAN à destination des professionnels** (grands comptes, ETI et collectivités) de tous secteurs (industrie, santé, distribution, transport, éducation). Son expertise approfondie des technologies sans fil et réseaux s'articule autour de 5 domaines d'activité : « audit » (cartographie de réseau, étude de couverture radio, étude de champs électro-magnétiques...), « security » (sécurisation de l'infrastructure réseau - portails captifs, firewalls et cybersécurité), « indoor » (installation et mise en service d'infrastructures Wi-Fi et LAN), « outdoor » (installation de liaisons radio pour l'interconnexion de sites distants) et « infra » (déploiement d'infrastructures réseaux). En 20 ans, ADW Network a déployé 120 000 points d'accès Wi-Fi et installé près de 5 300 liaisons radio pour le compte de quelques 1 850 clients. Elle compte 20 collaborateurs.

Le groupe désormais constitué s'appuiera sur la **complémentarité de ses expertises multi-sectorielles et de ses portefeuilles clients** pour renforcer ses positions sur le segment IT et IoT, adresser de nouveaux marchés et développer des offres communes à valeur ajoutée en lien avec la transition énergétique, les *smart grids* (réseaux intelligents) et les nouveaux usages en matière de mobilité.

Faire du nouveau groupe un acteur des transitions technologiques et énergétiques

Le nouvel ensemble entend asseoir son positionnement européen, notamment auprès des clients ETI et grands comptes nationaux et **internationaux** et **jouer un rôle actif dans les transitions technologiques et énergétiques**.

« Le monde dans lequel nous évoluons est marqué par un besoin croissant de connexion des systèmes pour collecter des données, les analyser et avec des algorithmes puissants (Intelligence Artificielle) décider des meilleures actions. Cela soulève des enjeux importants -choix des investissements face aux réglementations, sécurité et confidentialité des réseaux et des données, impact écologique de la consommation d'énergie... Le rapprochement d'AIRRIA avec ADW Network va nous permettre d'accompagner l'ensemble de nos clients face à ces mutations et les aider à relever ces défis majeurs pour l'avenir. » se réjouit Alp Arslan, Président d'AIRRIA.

« L'adossement à AIRRIA d'ADW Network, qui célèbre ses 20 ans cette année, ouvre un nouveau chapitre de notre histoire. » ajoute Stéphane Dugas, Directeur Général d'ADW Network. « Dans un monde toujours plus connecté, c'est un formidable accélérateur pour développer notre activité au service de nos clients, actuels et futurs. »

« Les expertises techniques combinées des deux entreprises permettront d'élaborer et de déployer des offres globales pour répondre aux besoins croissants de nos clients » conclut Jérôme Bernard – Directeur technique, associé et co-fondateur d'ADW Network ».

A propos d'AIRRIA

Créée en 2005 et aujourd'hui classée dans le **Top 100 des ESN françaises**, AIRRIA est spécialisée dans le pilotage, à l'échelle européenne, de solutions de déploiement et de maintenance d'infrastructures numériques et d'objets connectés dans les domaines de l'IT (solutions réseaux et informatiques), l'IoT (pilotage intelligent des bâtiments ou de l'habitat), la sécurité des biens (alarmes, vidéosurveillance) et l'énergie (compteurs intelligents, solutions de délestage et de pilotage énergétique). Forte d'une centaine de collaborateurs, l'entreprise intervient pour le compte de grands groupes nationaux et internationaux, de PME et d'ETI de tous secteurs. Basée à Meylan, près de Grenoble, elle s'appuie sur un réseau de partenaires experts nationaux et européens.

Plus d'informations sur : <https://airria.com/>

Contact presse AIRRIA

Maud MAYET

Responsable Ressources Humaines et Communication

Tel : +33 (0)7 56 27 64 27

maud.mayet@airria.com